
 分科会名：政策討論会第３分科会（産業経済に関すること）

＜議会として課題とすべき内容＞
　①　鳥獣被害対策について
　　　電気柵の鳥獣対策（イノシシ、クマ）は、一部では効果があるが、全体的な被害の問題解決に至っておらず、イノシシ
　　やクマの個体数を減らすことが求められている。

　【主な意見】
　　・電気柵を設置した場所では効果があるが、未設置の場所では被害が拡大している。イノシシの個体数を減らすべき。
　　　（湊地区）
　　・昼間、クマやイノシシが当たり前のように街に出てくる。子どもの通学が危険であるため保護者が送迎をしており、安
　　　心して通学させたい。（大戸地区）
　　・電気柵の設置には費用がかかるため、イノシシの個体数を減らすべきである。（河東地区）
　

　＜市民意見の傾向＞
　　⑴地区別テーマによる市民意見
　　　・湊地区ではテーマを「湊地区における鳥獣（シカ・イノシシ・クマ）被害対策」とした。
　　　・謹教地区ではテーマを「謹教地区における中心市街地の活性化」とした。

　　⑵地区別テーマ以外での市民意見
　　　・観光に関すること　　　　　　　　　３件
　　　・鳥獣被害に関すること　　　　　　　１件
　　　・雇用創出に関すること　　　　　　　１件
　　　　　　　　　　　　　　　　　　合計　５件

第23回市民との意見交換会の市民意見の整理及び検討結果


